MINISTERIO DE TRANSPORTES Y MOVILIDAD SOSTENIBLE

D. Pedro Gálvez Plataforma Pro Tren Cartagena

Madrid, 17 de octubre de 2024

Estimado Sr. Gálvez,

A través de estas líneas me gustaría responder a sendos escritos de CODFECA y la Plataforma Pro Tren Cartagena. Cierto que tuvimos ya oportunidad de compartir impresiones hace escasos días coincidiendo con mi visita a Cartagena, pero no por ello quería dejar pasar la oportunidad de reiterarle mi agradecimiento por su interés y disposición para tratar los asuntos derivados de las materias de infraestructuras para Cartagena, fundamentalmente el ferrocarril.

Quiero también expresarle mi profundo respeto por todo el trabajo de la plataforma estos años. Sea en un sentido o en otro, el intercambio de opiniones y el diálogo en definitiva siempre es enriquecedor. Me quedo con el objetivo común de trabajar por los intereses de los habitantes de Cartagena.

En esa línea, a lo largo de dos intensos días he tenido la oportunidad de expresar el compromiso del Gobierno y compartir con el territorio las que considero son muy buenas noticias para la mejora de las infraestructuras. Tanto en Murcia, con el protocolo para el desarrollo del tranvía en el barrio del Carmen, como los acuerdos en el seno de la Sociedad Cartagena Alta Velocidad, entre otros, son pasos adelante importantes que estoy seguro irán dando sus frutos.

Muchas gracias por sus aportaciones y por la labor que asociaciones y plataformas como la suya hacen a favor de una movilidad más sostenible.

Un saludo cordial,

José Antonio Santano Clavero

(firmado digitalmente)



